



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

De cara a un nuevo desafío el representante argentino, Santos Gabriel Rueda participará el próximo día 27 de agosto del corriente año 2022 del Ultra-Trail de Mont Blanc, con un trazado de 170 km, que atraviesa Francia, Italia y Suiza.

Este salteño radicado en la ciudad de San Carlos de Bariloche, será uno de los más de 2000 corredores de todo el mundo que recorrerá los senderos de alta montaña, con la ilusión de terminar su propio desafío en 25 horas. El evento de Trail Running es considerado el más prestigioso del planeta.

Durante este año participó en las siguientes competencias:

"Trans Gran Canarias" recorrido de 128 km. (12° en su categoría y 18° en la general);  
"III Trail El Ejido/Dalias" 130 Km;  
"Bariloche 100K 2022" corrido en la ciudad lacustre obteniendo el primer lugar;  
"15° Lavaredo Ultra Trail - Italia" 120 Km; y  
"La Frison Roche Trail - Francia" 42 Km.

Gabriel Santos Rueda se mudó a la ciudad en el año 2011, en el año 2014 se recibió de Ingeniero Nuclear en el Instituto Balseiro, lugar donde se desempeña y en la actualidad se encuentra en Málaga realizando un Máster en Ingeniería, al mismo tiempo aprovecha al máximo su estadía en Europa para seguir sumando protagonismo y logros en competencias muy importantes.

"El Hombre Nuclear" para algunos, "Saga" para otros, para el atletismo provincial, nacional e internacional Santos Gabriel Rueda, es uno de los mejores 20 del mundo en su especialidad. Comenzó corriendo 5km y desde hace seis años distancias cada vez más largas, siempre hacia un horizonte, el Ultra Trail Mont Blanc comparado al tour de Francia.

En el documental "100" de Alejandro Rivera, se refleja el recorrido de Santos Gabriel durante la Bariloche 100 Ultra Trail, considerada la competencia más dura de la Argentina en plena montaña. Este corto se estrenó el 11 de agosto del corriente año 2022 en la ciudad de San Carlos de Bariloche y además es parte del Banff, el festival internacional de Cine Aventura a realizarse en el teatro Coliseo de Buenos Aires, entre los meses de agosto y septiembre.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

El 27 de agosto del corriente año 2022, este atleta tendrá el desafío de estar una noche completa corriendo en el frío extremo con montañas de hasta 2600 metros con sólo una mochila que contendrá un par de zapatillas, un abrigo, comida, bebida y linterna.

Sin dudas, debe contemplar esfuerzo, dedicación y sacrificio, tres adjetivos que lo llevaron a cosechar éxitos en sus metas. Quienes lo conocen destacan su superación personal, brillante en el campo laboral y que descolló en lo deportivo. Gabriel supo aprovechar las oportunidades y tiene la convicción de que todo se logra con constancia en un 99% y el 1% con una condición innata.

Por lo expuesto, por ser un ejemplo de inspiración, por su capacidad, solidaridad y desempeño atlético, solicitamos el acompañamiento al presente proyecto de declaración.

Por ello;

**Autor:** Juan Pablo Muena.

**Acompañantes:** Julia Elena Fernández, Claudia Contreras, Graciela Vivanco y Adriana Del Agua.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social y deportivo la participación del atleta Santos Gabriel Rueda, residente de la ciudad de San Carlos de Bariloche en el "Ultra-Trail de Mont Blanc", una carrera con 170 km de trazado que atraviesa Francia, Italia y Suiza, dicho evento dará comienzo el día 27 de agosto del corriente año 2022.

**Artículo 2°.-** De forma.